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COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE   

2 COMUNICAZIONI DEL SINDACO   

3 COMUNICAZIONI DEI CONSIGLIERI   

4 LETTURA ED APPROVAZIONE DEI VERBALI SEDUTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
DEL 16/01/213 - 29/01/2013 - 28/02/2013 - 14/03/2013 - 10/04/2013 - 30/04/2013 - 
15/05/213 - 21/06/2013 - 28/06/2013 - 12/07/2013 - 31/7/2013 - 20/09/2013 - 20/09/2013 E 
PIU' PRECISAMENTE DAL N. 01 AL N. 135 

5 MODIFICHE AL VIGENTE REGOLAMENTO COMUNALE DI POLIZIA URBANA   

6 CONVENZIONE FRA IL COMUNE DI CASTELFRANCO EMILIA E L’UNIVERSITA’ DEGLI 
STUDI DI MODENA E REGGIO EMILA PER LO SVILUPPO E LA REALIZZAZIONE DI UN 
SISTEMA DI INTERNAL AUDITING NEL QUADRO DEI NUOVI CONTROLLI INTERNI 
PREVISTI DAL D.L. 174/12. 

5 PROPOSTA DI ORDINE DEL GIORNO DEL CONSIGLIERE COMUNALE RIGHINI 
ROSANNA (PDL)  DEL  29/12/2012  "RIQUALIFICAZIONE DEL CENTRO STORICO DI 
CASTELFRANCO EMILIA, OLTRE AD AIUTARE E PROMUOVERE IL COMMERCIO DEL 
CENTRO STORICO, SI TRATTA SOPRATTUTTO DI SALVAGUARDARE LA CITTA’ 
STESSA, DI MANTENERE E PRESERVARE LA SUA IDENTITA’ E CON ESSA LA 
QUALITA’ DI VITA E DI AGGREGAZIONE SOCIALE DEI SUOI CITTADINI” 

8 MOZIONE DEL CONSIGLIERE COMUNALE FANTUZZI ENRICO (INDIPENDENTE) DEL 
30/05/2013 “SITUAZIONE CARCERI. SOVRAFFOLLAMENTO: NO AD AMINISTIA OD 
INDULTO SI’ A SCONTO PENA IN PAESE D’ORIGINE PER STRANIERI”   

9 INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE BARBIERI GIORGIO (LEGA NORD - PADANIA) 
PRESENTATA IN DATA 16/05/2013 “A CASTELFRANCO EMILIA LA SEGNALETICA E’ 
UN SOGNO?”   

10 INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE BARBIERI GIORGIO (LEGA NORD - PADANIA) 
PRESENTATA IN DATA 03/08/2013 “MA  LE ACQUE DELL’OASI NATURALISTICA DI 
MANZOLINO SONO SICURE O C’E’ RISCHIO DI AVVELENAMENTO DA CIANURO?”   

11 INTERROGAZIONI ORALI BREVI   

 


